

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Himbau Warga Cegah Radikalisme dan Perdagangan Orang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 27, 2023 - 16:36



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Himbau Warga Cegah Radikalisme dan Perdagangan Orang

Sukabumi, 27 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, aktif melakukan Giat DDS (Dekat, Dalam, Segera) dengan mengadakan anjangsana ke masyarakat setempat. Pada Rabu, 27 September

2023, pukul 12.10 WIB, giat ini berlangsung di Kp. Cikurutug, Rt. 020/003, Ds. Balekambang, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga, bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan:

1. Waspada Terhadap Paham Radikalisme dan Anti Pancasila

Bhabinkamtibmas mengingatkan seluruh warga masyarakat Desa Balekambang untuk tetap waspada terhadap penyebaran paham radikalisme yang dapat mengancam persatuan dan kesatuan bangsa. Selain itu, dia juga menghimbau agar semua warga bersatu dalam menjaga dan mendukung ideologi Pancasila sebagai dasar negara.

2. Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) Kepada warga, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan khusus terkait bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Dia mengajak semua pihak untuk bersama-sama mencegah dan melaporkan potensi kasus TPPO di wilayah Desa Balekambang, sehingga dapat menjaga keamanan anak-anak dan masyarakat setempat.

3. Hindari Pembakaran Lahan Selama Musim Kemarau Bhabinkamtibmas juga menyinggung masalah kebakaran lahan dan hutan yang sering terjadi selama musim kemarau. Dia mengingatkan warga agar tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat cuaca kering dapat memicu kebakaran yang merugikan banyak pihak. Keberhati-hatian dalam mengelola lahan sangat penting untuk mencegah bencana kebakaran.

Selama kegiatan anjingsana berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas Aipda Deni Hermawan berharap agar himbauan ini dapat dijadikan pedoman oleh seluruh warga Desa Balekambang untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.

Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, yang juga mengapresiasi peran aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa tersebut.